

La violencia social como un problema de salud global en la región de América Latina.

La violencia puede entenderse como una serie de acciones encaminadas a la destrucción utilizando la fuerza, sobretodo la fuerza física. Esto incluye obligar a una persona a llevar a cabo acciones en contra de su voluntad o causarle un daño directo. Para la OMS-OPS la violencia es un problema de salud pública global con una creciente prevalencia en todo el mundo. Para los estudiosos de la violencia desde la perspectiva de la salud y ciencias sociales, la violencia es un fenómeno complejo, generado por factores económicos y culturales en un contexto socio-histórico determinado que tiene implicaciones importantes para las relaciones macro y microsociales. Asimismo, la explicación de la violencia, tiene sus bases en la intersección de varios contextos que plantean condiciones estructurales como la inequidad, intolerancia e impunidad. Este seminario tiene como propósito analizar la violencia social como un problema de salud global de especial importancia para la región de América Latina y aportar conocimientos y reflexiones en búsqueda de soluciones y alternativas tanto teóricas como prácticas a este problema que enfrentamos.